

Château-Renard

L'orgue de l'église redonne de la voix

Publié le 02/05/2024



Jean-Pierre Griveau et Vincent Mitterrand ont été accueillis par Dominique Comont, élu municipal délégué au devenir de l'église. © Droits réservés

Château-Renard. L'orgue de l'église redonne de la voix. Après s'être tu durant des années, l'orgue de l'église de Château-Renard a retenti, dimanche. Jean-Pierre Griveau, organiste depuis vingt-deux ans à la cathédrale d'Orléans, jouait en duo avec Vincent Mitterrand, trompettiste. Tous deux sont professeurs au conservatoire d'Orléans.

Ce concert orgue et trompette inaugurerait la saison des Amis de l'orgue de Château-Renard, réactivée il y a peu.

Le concert s'est clos par une acclamation, debout, de toute la salle, et par un rappel magistral.

Interrogé sur la qualité de l'orgue de l'église de Château-Renard, Jean-Pierre Griveau a répondu : « C'est une bonne surprise, d'autant plus qu'on m'avait dit que tous les jeux ne marchaient pas. Or, il y a plus de sonorités que je ne pensais. On n'a pas beaucoup d'archives concernant son histoire, mais le fait est que c'est un bel orgue. »